

## 7 de Abril Día del Trabajador Telepostal



Este 7 de abril, día del trabajador telepostal, nos encuentra en un marco impensado e inédito en nuestra historia como sindicato, país y a nivel mundial.

En este contexto de virtual parálisis y peligro de salud pública emergen los auténticos pilares que sostienen a nuestra República y sociedad frente al riesgo de desintegración de los vínculos sociales.

Sabemos que el trabajador telepostal asume hoy por hoy mayores riesgos de salud que el resto de la población para llevar a cabo esta función tan esencial como es la de continuar demostrando año a año la importancia y el compromiso que el Correo Argentino tiene con nuestra sociedad.

Es por eso que desde Ajeproc Buenos Aires queremos expresar nuestra GRATITUD y ORGULLO a todos los trabajadores telepostales en este día, quienes a pesar de las contrariedades y limitaciones continúan desempeñando su función de una manera ejemplar, convirtiéndose en la fuerza que hoy en día permite al Correo ser uno de los motores vitales de la unión y solidaridad entre todos los argentinos.  
A todos ustedes GRACIAS!